

## → Vatertag bei der „Freundschaft“ – beliebt wie eh und je

**GARTENSTADT.** Der Rodelhügel im Karlstern ist auch dieses Jahr am Vatertag wieder einer der beliebtesten Treffpunkte für Radausflügler und Spaziergänger im Mannheimer Norden. Seit über 25 Jahren feiert dort der „Siedlergesangverein Freundschaft 1934 e.V.“ sein Vatertagsfest und bietet so seinen Gästen ein gemütliches Zusammentreffen unter freiem Himmel. Rund 45 Liter deftige Linsensuppe gehen dabei genauso weg wie Grillfleisch und viele selbst gebackene Kuchen. Das kühle Bier vom Fass erfreut sich natürlich besonders eines hohen Stellenwertes für die durstigen Kehlen der Wanderer. Die Veranstaltung hat sich vom reinen Fest für die Väter, wie es in den 1950er Jahren begann, mittlerweile

zu einem Fest für die ganze Familie gemausert. Denn gerade die Kinder genießen die Gelegenheit, durch das Gebiet am Waldrand zu stromern und den nahegelegenen Tiergehegen und dem Spielplatz am Karlstern einen Besuch abzustatten, während die Eltern zusammen mit Freunden ihre Freizeit verbringen können. Durch die freundschaftliche Verbundenheit mit dem Johann-Peter-Hebel-Heim haben die Sänger die Möglichkeit, die beliebte Linsensuppe dort in der Großküche zubereiten zu können. Seit 10 Jahren führt der SGV Freundschaft am Vatertag auch ein Schätzspiel zugunsten von Kindergärten im Mannheimer Norden durch. In dieser Zeit konnten so schon rund 10 000 Euro an soziale Zwecke übergeben werden. dol



**Väter und Söhne beim Fest am Rodelhügel.**

**Foto: Dolenz**